



Calvià, 16 de julio de 2018

## NOTA INFORMATIVA DE LA POLICÍA LOCAL DE CALVIÀ

### FINALIZA EL MUNDIAL DE FÚTBOL CON CERO ALTERCADOS EN MAGALUF

Los dispositivos de coordinación entre Guardia Civil y Policía Local de Calvià han asegurado el seguimiento de la competición sin incidentes

El trabajo coordinado entre la Policía Local de Calvià y la Guardia Civil que opera en el municipio han permitido que el Mundial de Fútbol se haya celebrado sin que hubiera ningún percance. En siete ocasiones –Inglaterra contra Túnez, Panamá, Colombia, Suecia, Croacia, y dos veces contra Bélgica- los dos cuerpos de seguridad han trabajado conjuntamente para garantizar el seguimiento de los encuentros de la selección inglesa en bares y locales de Magaluf. El primer partido fue el 18 de junio y, a medida que Inglaterra iba ganando partidos, se incrementó el número de aficionados, que llegó a concentrar hasta 2.000 seguidores en la plaza Illes Pitiüses.

En diversas ocasiones, para dar cobertura de seguridad a los turistas y residentes, se ha organizado un Cedor, los centros de coordinación entre Guardia Civil y Policía. Desde las instalaciones municipales del cuartel de Policía Local de Calvià, dos mandos coordinaban todos los dispositivos que operaban en la zona, a fin de tener una respuesta más inmediata y eficaz ante cualquier conato de incidente. Además, se seguía en directo las llamadas de emergencias del 112, y se realizaba el seguimiento de las pantallas de seguridad ubicadas en diferentes puntos del municipio.

Además de la colaboración de los agentes de policía y los de Guardia Civil, cabe tener en cuenta las campañas de Policía Local de Calvià en el control de la prohibición de sacar bebidas a la calle y el control de pantallas, las cuales tiene que proyectar la imagen para que se vea desde dentro del establecimiento y no desde la vía pública.